

sábado, 05 de septiembre de 2020

"ESTRENAMOS" VECINA CENTENARIA. FELICITACIONES CARMEN, LA ABUELA DE TODOS LOS CAÑETEROS/AS.



://www.canaveraldeleon.es/export/sites/canaveral/es/ayuntamiento/sala-de-prensa/.galleries/Noticias/118821986_1674365162737546_5084091'

Carmen Olivo García es la persona de más edad del pueblo. Hoy cumple 100 años, de manera que los cañeteros podemos disfrutar de abuela centenaria.

Todos le tenemos un cariño especial a Carmen, de ahí que muchos vecinos hayan pasado por su casa para felicitarla y llevarle algún detalle. Nosotros hemos querido hacerlo también. Así, nuestra Alcaldesa y nuestra Concejala de Bienestar Social y Participación Ciudadana le han hecho entrega de una placa de felicitación por el centenario, un ramo de flores, una bandera del pueblo y una camiseta de la Estela Diademada cañetera, otra "viejita" del pueblo.

Millones de gracias a la familia por permitirnos compartir esta celebración de cumpleaños tan especial y emotiva, sus 100 años, rodeada de sus hijos, nietos, bisnietos y hasta 3 tataranietos ya.

En coordinación con la familia hemos hecho un reportaje fotográfico del acto, para que la celebración pueda ser disfrutada por todos. Millones de gracias a Ángel Fernández García y a Salvador Soto Fernández (Huerta Rabona) por su trabajo, totalmente desinteresado, muestra del cariño que ambos le tienen a Carmen. Ángel nos ha adelantado ya algunas imágenes, las cuales compartimos. Publicaremos el resto a medida que las vayamos recibiendo.

Felicitaciones Carmen, a seguir cumpliendo años rodeada de la familia, y con tan buen estado de salud y esa guasa de siempre. Larga vida para la abuela centenaria cañetera.

SEGUIMOS... disfrutando de nuestra vecina centenaria.

